



# U.S. MARSHALS

FACT SHEET

## ALGUACILES FEDERALES

HOJA INFORMATIVA

### **DIVISIÓN DE APOYO DE OPERACIONES**

La División de Apoyo de Operaciones [Operations Support Division (OSD)] se ocupa de los desafíos que los Alguaciles Federales enfrentan en el Siglo XXI, tales como responder a emergencias nacionales y crisis asociadas a la seguridad nacional. Cada año, Alguaciles Adjuntos asignados a la matriz de la OSD y en el campo llevan a cabo centenas de misiones especiales asociadas a las amplias responsabilidades de coacción federal y seguridad judicial.

La OSD actúa como principal punto de contacto operativo entre la Oficina del Director y los distritos, matriz, divisiones y otras agencias. Cuando el Director del USMS autoriza una tarea especial o una misión de seguridad especial, la OSD es responsable por implementar dichas órdenes.

La OSD está compuesta por los siguientes grupos: la Oficina de Gestión de Emergencias, la Oficina de Inspección, la Oficina de Estrategias y Administración de Recursos y el Grupo de Operaciones Especiales.

#### **Oficina de Gestión de Emergencias**

La Oficina de Gestión de Emergencias [Office of Emergency Management (OEM)], mantiene un alto grado de prontitud a través de ejercicios de prontitud. Dichas operaciones aseguran una respuesta capaz a incidentes críticos y emergencias nacionales en todo el espectro de misiones, desde proteger al proceso judicial federal a apoyar iniciativas de las fuerzas del orden público.

La OEM es el principal punto de contacto para misiones delicadas y clasificadas, y tiene la responsabilidad de las acciones de la agencia asociadas a la seguridad nacional, emergencias nacionales y crisis domésticas. Asegura la continuidad del gobierno y operaciones de los Alguaciles durante situaciones de emergencia. Muchos programas de la OEM son ordenados por la Circular 65 de Prontitud Federal de la Agencia Federal de Gestión de Emergencias; Orden Ejecutiva No. 12656, el Plan de Respuesta Nacional; el Departamento de Justicia; o memorandos de entendimiento o acuerdo con el Departamento de Seguridad Nacional y el Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades, los cuales fueron implementados después de los ataques terroristas de 2001 al World Trade Center y el Pentágono.

## **Oficina de Inspección**

La Oficina de Inspección [Office of Inspection (OI)] asegura la responsabilización e integridad asociadas a programas, persona y actividades financieras de los Alguaciles Federales. La OI está compuesta por la Oficina de Investigaciones Internas [Office of Internal Investigations (OII)] y la Oficina de Revisión de Cumplimiento [Office of Compliance Review (OCR)].

La OI asegura que se procesen e investiguen todos los alegatos de conducta indebida, en cumplimiento con las políticas y procedimientos del Departamento de Justicia y el USMS. La OI provee administración de viajes de la Junta de Revisión de Tiroteos [Shooting Review Board (SRB)] y expedientes de casos asociados. La SRB analiza los hechos y circunstancias de tiroteos en los que participaron empleados.

La OCR realiza revisiones de cumplimiento internas de distritos, divisiones y áreas de programas individuales del USMS. La OCR asegura que los componentes cumplan con las políticas y procedimientos establecidos por el USMS y el DOJ. Como componente de la OCR, el Grupo de Control de Calidad y Cumplimiento [Quality Control and Compliance Group (QCCG)] asegura respuestas integrales, precisas y oportunas a conclusiones importantes de auditorías externas. El QCCG trabaja en relación estrecha con diversas divisiones y empresas contratadas para monitorizar el progreso de la corrección de las debilidades materiales descubiertas durante auditorías. El QCCG también actúa como enlace para toda auditoría externa.

## **Oficina de Estrategias y Administración de Recursos**

La Oficina de Estrategias y Administración de Recursos [Office of Resource Strategies and Management (ORSM)] implementa estrategias de recursos y administración de logística en apoyo a iniciativas de seguridad y coacción de los Alguaciles Federales, incluidos disturbios civiles, desastres naturales y otros incidentes de importancia nacional.

La ORSM administra los recursos necesarios para mantener la operación eficaz de la división y su apoyo a diversos cometidos. La ORSM apoya la administración y supervisión de los presupuestos de la división y del programa y también administra fondos de tareas especiales para emergencias y desastres nacionales, demostraciones y tareas especiales para fines generales.

## **Grupo de Operaciones Especiales**

El Grupo de Operaciones Especiales [Special Operations Group (SOG)] es una unidad táctica con capacitación especial que realiza operaciones de alto riesgo, tanto dentro como fuera de los Estados Unidos. El SOG se destaca para brindar apoyo a operaciones que comprenden una amplia gama de misiones de las fuerzas del orden público, incluidos aprehensión de fugitivos, movimientos de prisioneros de gran peligro, operaciones de seguridad de testigos, emergencias nacionales, disturbios civiles y otras misiones, según ordenen el Director del USMS o el Fiscal Federal.

Desde su creación en 1971, el SOG ha realizado miles de misiones en apoyo al proceso judicial y para hacer valer la ley federal. En años recientes, el SOG ha sido la piedra

angular de respuestas coordinadas y eficaces de las fuerzas del orden público a situación volátiles que ocurrieron dentro de los Estados Unidos, así como en el exterior, incluidos Irak y Afganistán.

Hace más de 35 años que el SOG tiene un papel significativo y vital dentro de la comunidad de las fuerzas del orden público federales. Cuando los Alguaciles Federales identifican una necesidad de medidas extraordinarias, el SOG contesta la llamada.

Oficina de Asuntos Públicos USMS Pub. No. 21-H revisada el 3 de dic. de 2007